
上海鑫云贵稀金属再生有限公司
公司以野绿色环保尧资源再生尧综合利用尧诚实服务冶为宗旨袁已通过 ISO9001质量体系认证以及 ISO14001环境保护质量体系

被上海市环境保护局核准为叶铅酸蓄电池尧含铅废物危险废物曳定点回收尧处置单位

上海鑫云贵稀金属再生有限公司 废铅酸蓄电池回收处置尧生产铅锑合金等铅基合金 持有上海市环保局颁发的叶上海市危险废物经营许可证曳
上海三井鑫云贵稀金属循环利用有限公司 电子废弃物回收处理袁提炼铜尧金尧银和钯尧铂等有价金属 被上海市环保局列入电子废物拆解利用处置单位名录

上海鑫菱金属再生有限公司 废铝回收再生处置袁生产再生铝和铝合金系列产品 持有国家环保局核准的铅废碎料进口许可证

上海金高电子材料有限公司 再生铅资源利用袁生产电池极板尧氧化铅尧硅酸铅尧电解铅等铅系列产品 再生铅资源利用单位

天津东邦铅资源再生有限公司 废铅酸蓄电池回收处置袁生产铅锑合金等铅基合金 持有天津市环保局颁发的叶天津市危险废物经营许可证曳
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上海有色金属行业协会 主办
内部资料 免费交流

上海市连续性内部资料准印证院渊B冤第 0234号

近日袁 从第三届地坛论坛
获悉袁 我国将强制要求电力尧
钢铁尧水泥和平板玻璃尧化工尧
有色金属尧航空等六行业提供
碳排放数据袁力争野十三五冶进
一步扩大碳排放权交易试点
范围袁逐步建立全国性的碳市
场遥 中国证监会期货监管部副
主任刘云峰在会议期间表示袁
正在加强对期货交易所碳排
放权的研究论证袁探索现货和
期货尧场内与场外相结合的多
层次碳排放权交易市场体系遥

相对于目前国内各大环

境交易所尧能源交易所尧产权交
易所普遍推行的企业自愿碳减
排项目袁全国人大原副委员长尧
经济学家成思危表示袁野如果自
愿减排的话袁 很多企业积极性
不高袁 要有某种强制的方式让
企业有一定的压力袁 这样才能
够更重视碳减排袁 更重视碳排
放权交易这类市场手段遥 冶

今年初袁 国家发改委就曾
宣布袁同意北京市尧天津市尧上海
市尧重庆市尧湖北省尧广东省及深
圳市开展碳排放权交易试点遥

野目前我们正在为逐步建

立全国性的碳排放权交易市
场袁做好基础性准备工作遥 冶国
家发改委副主任解振华表示袁
当前正在抓紧研究制定重点行
业尧 企业温室气体排放报告格
式和核算方法指南袁 筹备建设
重点企业尧 事业单位能耗在线
监测系统袁 推进认证核查体系
建设袁 建立和完善交易平台袁加
紧设计并建立碳排放权交易登
记注册系统袁开展碳排放权交易
的总量设定方法等基础研究遥

国家发改委应对气候变化
司副司长孙翠华透露袁 上述报

告格式和核算方法指南将囊括
电力尧钢铁尧水泥和平板玻璃尧
化工尧 有色金属尧 航空等六行
业遥 孙翠华解释称袁这意味着袁
如果不按强制要求提交碳排放
数据袁 上述行业的企业将失去
参与碳排放权交易的资格遥野假
设一年分配给某企业的碳排放
配额是 10 万吨袁企业不报数据
就无法核销袁 就无法出让剩余
的配额而获得收入遥冶孙翠华进
一步说袁随着野十二五冶应对气
候变化地方立法的日益建立健
全袁 上述行业中拒不执行碳排

放权总量控制以及在碳盘查尧
碳交易等方面弄虚作假的企
业袁 也必须承受法律法规上的
代价遥

对于如何制定企业参与碳
排放权交易的奖惩措施袁 解振
华强调袁野国家发改委正在立
法袁正在搞办法遥我们先通过碳
排放权交易试点的地方自行立
法总结经验遥 冶

解振华同时指出袁在碳排放
权交易试点阶段主要还是以现货
交易为主袁条件具备以后袁将考虑
期货交易遥 渊来源院经济参考报冤

本报讯 为表彰先进袁树立典
型袁 推动循环经济形成较大规
模袁根据叶循环经济促进法曳和国
务院有关文件要求袁国家发展和
改革委员会拟对各地在循环经
济发展过程中袁表现突出尧循环

经济发展成效显着的先进单位
进行表彰遥

初步确定了 77 个拟表彰的
单位遥 有 6 家有色金属企业入选
名单袁其中袁协会理事单位宁波金
田铜业渊集团冤股份有限公司榜上

有名袁其他 5 家分别是院云南驰宏
锌锗股份有限公司尧 云南祥云飞
龙有色金属股份有限公司尧 湖北
金洋冶金股份有限公司尧 江西鹰
潭渊贵溪冤铜产业循环经济基地尧
厦门钨业股份有限公司遥

受欧债危机蔓延及全球经济增长放缓的
拖累袁有色金属行业上半年遭遇寒冬袁产品供
大于求袁价格回落袁上市公司日子并不好过遥
Wind 统计数据显示袁82 家有色金属上市公司
合计净利润 100.01 亿元袁 较上年同期的
201.48 亿元大降 50%遥 其中袁有 57 家公司净
利润出现负增长袁中国铝业更是巨亏 32.25 亿
元袁拖累整体业绩表现遥

有色金属行业遭遇寒冬
欧债危机的蔓延及全球经济增长的滞缓

给有色金属市场需求带来较大冲击遥 同时袁受
国内宏观调控的影响以及有色金属行业产能
过剩和环保压力加大等一系列因素影响袁上
半年主要有色金属品种价格出现回落并持续
低位徘徊遥

中国有色金属工业协会会长陈全训表
示袁今年上半年袁有色行业出现野四个回落冶袁
即冶炼产品产量增幅回落尧 企业经济效益回
落尧固定资产投资增幅回落尧进出口贸易增幅
回落遥

发改委网站公布的 2012 年 7 月份有色
行业运行情况也证实了上述说法袁7 月份袁全
国 10 种有色金属产量同比增长 4.1%袁增速同
比减缓 5.7%遥 上半年有色金属行业实现利润
865 亿元袁同比下降 13.9%遥 其中袁有色金属矿
采选业利润 338 亿元袁微增 1.2%曰有色金属冶

炼及压延加工业利润 528 亿元袁 下降 21.4%遥
很明显袁冶炼加工行业利润下滑幅度较大袁这
也同中间商野两头受挤压冶的事实相符遥

三季度业绩仍难言改观
长期来看袁有色金属资源的稀缺性袁决定

了有色金属行业具有极高的战略价值遥 近期
受美国即将推出 QE3 的消息刺激袁国内外基
本金属和贵金属价格出现反弹遥 国际现货黄
金尧 白银大涨曰8 月下旬金属锗延续上涨的趋
势袁再创年内新高曰同期各类稀土产品价格继
续走稳遥

但不可忽视的是袁 三季度是海内外传统
工业淡季袁 下游产业大多会维持较低的开工
率袁库存较高袁使有色金属价格承压袁业界认
为有色金属整体的震荡重心将以趋势性下移
为主遥 从已经公布三季报预告的有色金属上
市公司来看袁25 家公司三季度业绩预告中就
有 11 家预减袁行业总体盈利能力仍将进一步
下滑遥

可以看出袁在 2012 年全球经济增速进一
步放缓情况下袁建筑建材尧汽车尧高铁建设等
下游需求领域仍将继续低迷袁 加之有色金属
行业本身面临的产能过剩及价格周期影响袁
2012 年有色金属行业整体业绩将出现大幅度
调整袁很难维持前几年高速增长的步伐遥

渊来源院投资快报冤

近日获悉袁监管层近期就更改节假日交
易时间进行了可行性讨论袁期货交易所正在
酝酿 2012 年中秋节与国庆节正常开市事
宜袁 国内期货市场有望突破历史上形成的
野长假休市冶习俗遥 此举对期货市场融入全球
交易尧消除累积风险有积极意义遥 另据了解袁
夜盘交易的试点工作也正在紧锣密鼓进行袁
黄金期货将成为首个试点品种遥 业内人士表
示袁野假期盘冶尚需解决风控尧结算等技术问
题袁同时需要银行等机构的配合袁短期内实
行难度颇大遥

期交所酝酿野假期盘冶
日前袁一份名为叶关于野建议更改节假日

交易时间冶的调查问卷曳由大连商品交易所
下发到期货公司袁称野就 2012 年中秋节与国
庆节不停市尧继续交易及今后长假期间不停
市尧继续交易的相关事宜了解会员和客户的
意见遥 冶并要求在 8 月 29 日下班前反馈给交
易所遥

问卷给出了三种方案供选择院 一是节假日交易
渊周六周日除外冤曰二是节假日部分交易渊周六周日除
外冤曰三是节假日不交易袁维持现状遥 在野支持理由冶中袁
列出了野保障市场连续性曰提高与国外相关品种的价
格联动性曰增加期货公司收入曰提升投资者服务曰增强
竞争力冶等供选择袁而在野不支持理由冶中袁也列出了
野系统/维护成本增加曰影响投资者交易习惯曰资金调拨
不方便曰不能休假冶等供选择遥

野只等发令枪响袁 可能夜盘和假期盘会一起推
出遥 冶此前袁上海期货交易所理事长王立华就表示袁上
期所下一步将探索建立上市品种连续交易制度袁初步
拟定选择黄金期货作为试点品种袁目前已完成模拟盘
的测试遥 据了解袁上期所在系统尧人员上都已经做好了
推出夜盘的准备袁且在今年 1 月初就夜盘和野假期盘冶
对期货公司做过调研遥 此番大商所再度调研 野假期
盘冶袁意味着交易时间的改革探索范围正在扩大袁或许
将涉及整个期货领域遥

业界坦言难度颇大野节假日居然还要上班钥 冶野国
庆假期不会泡汤吧钥 冶渊下转第 4 版冤

有色金属等六行业将被强制提交碳数据
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6 家有色企业入选全国循环经济先进单位


